

**LOCAL | Festejos**

## **Las obras de la calle Río provocan el aplazamiento de la Feria de San Marcos al próximo año**

**Desde su recuperación en 2012, esta celebración ha gozado de una gran aceptación por parte de los prieguenses.**

**Redacción**

Lunes 14 de marzo de 2022 - 17:27



Tras el acuerdo alcanzado con el Consistorio prieguense, la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA) ha anunciado la suspensión de la próxima edición de la feria de San Marcos, cuya celebración estaba prevista para el cuarto fin de semana del mes de abril.

Mediante un comunicado, ACCA hace constar que tras recuperar poco a poco la normalidad y teniendo en cuenta que en Priego no se han dejado de programar actividades culturales, la delegación de festejos del colectivo que aglutina a los comerciantes y hosteleros de la localidad,

inició los preparativos para la celebración de la feria de San Marcos, “pero debido a las obras de la Calle Río que actualmente se están llevando a cabo y a los problemas logísticos de aparcamiento y esparcimiento que podía provocar la celebración de dicha festividad, se ha decidido desde el Consistorio y ACCA, posponer su celebración hasta el próximo año”.

En este sentido, el comunicado señala que, tanto desde el Consistorio como desde ACCA, “invitamos a la hostelería y a los ciudadanos de Priego a celebrar esta tradicional feria acudiendo a nuestros bares y restaurantes, haciendo de ese un fin de semana especial con la promesa firme de que el próximo año, si las circunstancias nos lo permiten, celebraremos nuestra Feria de San Marcos con todo su esplendor”.

Recuperada de manera efectiva en 2012, tras el intento que no perduró en el tiempo del año 2007, la feria de San Marcos ha gozado en los últimos años de una gran aceptación por parte del público, volviendo a consolidarse como una cita de referencia en el calendario festivo de la localidad.

Tras dos años de no celebrarse debido a la pandemia, en esta ocasión las obras de la calle Río, donde se instalaban varias atracciones, puestos de marroquinería, una tómbola y una churrería, hacen inviable su montaje.